



～ 校長室から ～

学校長 小沼 浩幸

平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、鹿島高校・附属中学校では、文化祭と体育祭を隔年で実施しています。

今年度は文化祭です。コロナ禍を経て、9月21日(土)は6年振りの一般公開です。本校生徒たちの活動の様子をぜひご覧ください。詳しくは、本校ホームページに後日掲載いたします。

なお、非常に多くの方々のご来校が予想されます。ご来校の際には、上履き、下足入れ袋等のご持参をお願いするとともに、近隣事業所等に駐車場のことなどでご迷惑をお掛けすることのないように、くれぐれもよろしくお願いいたします。

インターハイ出場の偉業

全国高等学校総合体育大会(インターハイ)に出場する剣道部の鬼沢姫彩さん(3年)が、学校長、剣道部指導者とともに鹿嶋市長を表敬訪問しました。

市長の田口伸一様から激励の言葉をいただき、鬼沢さんは「自分らしい剣道をやっていきたい」と抱負を語ってくれました。激励の場には、鹿嶋市教育委員会から教育長の川村等様をはじめ、部長の大沢様、次長の東峰様にもご出席いただきました。たいへんお忙しい中、貴重なお時間をいただきありがとうございました。

この表敬訪問の様子は、FMかしま(76.7MHz)の「魅力発信番組 地域レポート」で放送されました。

剣道女子の個人競技は、大分県大分市において、8月5日(月)から行われます。



写真左から川村教育長、田口市長、鬼沢姫彩さん、顧問の宮川先生、顧問の星野先生、小沼校長

鹿島高等学校附属中学校より

進路後援会

7月11日に全学年の中学生を対象に進路講演会が開催されました。第5校時には1・2学年生徒を対象に、第6校時には3学年生徒とその保護者の方々を対象に行われました。講師として(株)ベネッセコーポレーションの大森理史さんをお迎えし、「変化する社会環境を見据えた、中高での進路と学習について」という内容でお話をいただきました。将来に向けて実りのある講演会となりました。



陸上部県総体に出場

7月10日に陸上競技部の県総体が水戸信用金庫スタジアムで開催され、3年生内田琉揮さんが800m予選に出場し、見事予選を突破しました。



< 令和6年7月、8月の行事 >

- ☆7月15日(月) 海の日
- ☆16日(火)～22日(月) 保護者面談
- ☆22日(月) 閉講式
- ☆23日(火) 夏季休業開始(～8/31)
- ☆26日(金) 鹿島高等学校説明会(中学生対象)
- ☆8月2日(金) 附属中学校説明会(小学生対象)
- ☆11日(日) 山の日
- ☆12日(月) 振替休日
- ☆13日(火)～15日(木) 学校閉庁日
- ☆22日(木)、23日(金) PTA 全国大会茨城大会